

貴志南っ子 3月

令和7年3月

— 春 —

令和6年度最後の1ヶ月がスタートしました。
6年生は貴志南小学校を卒業し、新たな世界へ羽ばたいていきます。
とってもさみしい気持ちもありますが、成長した子供たちを祝福し、
最後の思い出を作って送り出してあげたいですね。



○最後の参観！

2月10日に、本年度最後の参観・懇談会がありました。お忙しい中たくさんの保護者の皆さまに参観いただき、ありがとうございました。最後の参観ということで、1年間でできるようになったことや、保護者への感謝を発表する学級もありました。ご覧になってお分かりになったと思いますが、どの子も去年より本当に成長しています。これからも、職員一同子供たちと成長していけるよう全力で取り組んでいきます。



○ありがとう集会！

2月28日に「ありがとう集会」が体育館で開催されました。ありがとう集会では、卒業していく6年生と地域の見守り隊の方々に対して感謝の気持ちを様々な形で伝えました。子供たちが、一生懸命に練習を重ね、感謝の気持ちを込めて「ありがとう」と伝える姿は感動しました。おなかの底から声を出してメッセージを伝え、みんなで声を合わせて歌う様子に自然と涙がでました。そして、育友会の方々も、美しい歌声を披露いただき、たくさんの紙飛行機を飛ばして盛り上げてくれました。全校で一緒に過ごす最後の集会でしたが、みんなの気持ちが一つになって、本当に良い時間をすごせて良かったです。



○ふりかえり！



3月になり、残りの授業日数が6年生は11日、他の学年は14日となりました。長かったかな？短かったかな？…人によって感じ方は様々でしょう。学校では、授業をした後にその時間のふりかえりをします。ふりかえりをすることで、学習の定着が良くなります。3月は、学年のふりかえりをしてみてはどうでしょう。自分ができるようになったこと、もう少し力を入れて頑張りたいこと等を思いうかべて新年度に向けて準備できたら良いですね。

(学校長)